

Entrenadores serán premiados por vez primera en Mundial de atletismo



Londres, 26 abr (PL) El comité organizador del Campeonato Mundial de Atletismo de Londres-2017 anunció que serán premiados con medallas, por vez primera en la historia, aquellos entrenadores cuyos atletas escalen al podio.

En dicho anuncio, a 100 días de comenzar la cita del orbe el cuatro de agosto próximo, se especificó que los competidores serán quienes recibirán las medallas y una vez concluida la ceremonia de premiación irán a la zona de los entrenadores para hacer entrega de la correspondiente presea.

La decisión tiene como objetivo crear un momento de reconocimiento e intensificar la relación mutua entre preparador y atleta, cuyas respectivas medallas diferirán en cuanto a su diseño, aunque contarán con similitudes en los temas de su elaboración.

Al respecto, la finalista olímpica en salto de longitud Jazmin Sawyers comentó que 'la relación entrenador-atleta es tan especial e importante que es fantástico que en el Campeonato Mundial se fijen en ellos para ser reconocidos por los esfuerzos invertidos para llevar a un atleta al podio'.

Precisamente, Sawyers formó parte del panel de diseño de las medallas.

Asimismo, el director de competencia Niels de Vos manifestó su orgullo al 'ser el primer Campeonato Mundial en entregar una medalla al entrenador, y damos las gracias a la Federación Internacional de Asociaciones de Atletismo por el apoyo en este asunto'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/128236-entrenadores-seran-premiados-por-vez-primera-en-mundial-de-atletismo>



Radio Habana Cuba